



Die neuen Schulsanitäter der Erich-Kästner-Schule sind gut ausgebildet worden.

Neue Schlichter und Sanitäter

INITIATIVE Erich-Kästner-Schule bildete Schüler speziell aus

Die gute Nachricht

Täglich hebt der GA eine positive Nachricht besonders hervor.



VON GÜNTER RADTKE

RHAUDERFEHN - Voller Stolz nahmen jetzt zum Schuljahresabschluss acht Streitschlichter der Erich-Kästner-Schule in Rhauderfehn ihre Befähigungs-Urkunden entgegen. Nahezu ein Jahr lang waren sie ausgebildet worden, um im neuen Schuljahr ihren Mitschülern beim Lösen von Konflikten helfen zu können.

In Gesprächen wollen die Jungen und Mädchen künftig bei Streitigkeiten ihren Mitschülern zur Seite stehen, damit die ihre Probleme innerhalb des schon seit über fünf Jahren bestehenden Streit-

schlichterbüros klären können. Fleißig engagiert haben sich in den zurückliegenden Monaten nachmittags auch die Schulsanitäter der Erich-Kästner-Schule beim Erkennen und Anwenden von Erste-Hilfe-Maßnahmen. Sie erlangten Kenntnisse über Ver-

letzungen im Schulalltag, über Wiederbelebungsmäßnahmen, über Vorgehensweisen beim Herzinfarkt und Hilfe bei Verkehrsunfällen. Der Schulsanitätsdienst verfügt seit drei Jahren über einen für seine Zwecke eingerichteten Raum.



Die neuen Streitschlichter der Erich-Kästner-Schule sind hinten, von links): Carlos Emeterio, Sarah Köhler, Sabine Vedder und Hauke Bohlen sowie (vorne von links): Irene Krumminga, Alina Kunsmann, Saskia Schneiderei und Celina Willms.